

家族で道徳《保護者意見》

「ほほえみと拍手が絆をつくる」～兵庫県道徳副読本「心かがやく」から～

家族の方から ※ご協力よろしくお願いします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

母といい時や辛い時、我が子のほほえみにどれだけ助けられ、励まされたことがあります。それが何よりも助かりません。それが何よりも、赤ちゃんと幼子のほほえみには大きなパワーがあります。今、中学生には、笑顔の中にもいろいろな感情があり、小さな傷とは意味がある変わってきたと思います。でもそれに成長の過程なので、本人は悪いこととは思っていませんが、ただ大きくなり、大人になつても、純粋に笑あれる仲間や家族を持つてほしいと、大事にいれたいと思いまして。

家族の方から ※ご協力よろしくお願いします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

人間は、考え方、行動する事によっても成長していくんだと思う。赤ちゃんの「ほほえみ」は、周囲の人達の癒しにもつなっているんだと思う反面、大人は癒しが必要だと感じる程に色々な事を考え、行動し、疲弊しているんだうなふと気がつく。自分の事でいい悪いはないにせよ、他人の気持ちに気付きについてて、少し、絆を深める事も困難なのかな?と想ってはう。心の癒やしを持ち、他人との出会いで色々な事を学び、お互いに成長出来たり、心寄り添えられた絆が結べると良いなあと思う。

家族の方から ※ご協力よろしくお願いします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

あなたが赤ちゃんの頃、ほほえんでくれただけで幸せになり、この笑顔を守るために生きていこう。そう思ったことを思い出しました。大きくなつた今も、笑顔を見るとホッときます。笑顔のない日は、何かありましたか?と同じ自己にあります。成長すればするほど、年とともに増えらるかもしれませんけれど、あなたがホッとして笑顔になれる場所に行きや家であり、友だちとの場であることを願っています。

いつもご協力ありがとうございます

家族で道徳《保護者意見》

「ほほえみと拍手が絆をつくる」～兵庫県道徳副読本「心かがやく」から～

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

■■■が生れたことで、家族皆が笑顔になりました。人見知りをほとんどしなかったので、
出会う人出会う人に"ほほえみ"、色々な方が声をかけてくれました。親・祖父母の人に
笑顔(愛想笑い)を見せていくことで、今でも人に出会っても笑顔で返している
姿を見て、真面目で育ててもらいたいな...と嬉しく思いました。声をかけられても嫌な
顔をせず接していると、■■■君、ホントかわいいなよ、「元気だよ。」と言ってもらえる。
"笑顔"が人と人のつながりを作っている。改めて"ほほえみ、笑顔"が大事なんだと言いました。

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

人の笑顔。ほほえみは本当に自然と人の心を動かすものだと思ってます。特に幼い子供
のほほえみの言葉ではない自然な心のあらわれで、こちらも優しい気持ちになります。私がやらないだけ
気持ちがほんとにあります。愛情を貰うなら、注いだ分の表情で返すのが笑顔。頼むて本当に
いいしかけがえのかけ物です。今表面をうろこで生活を送る人が増えてるだけに思いますが
親しい子供には愛情豊かな顔に対する表面をうろこで接せられる人にはいけないと感じます。

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

■■■が赤ちゃんの眸のこと思い出しました。
言葉を話せなくとも、笑ってくれただけで、とてもうれしく、いつも
いやされました。笑顔は、相手の気持ちをあたたかくして
くれます。人と人のつながりを大切に、笑顔を心がけて下さい。

いつもご協力ありがとうございます

家族で道徳《保護者意見》

「ほほえみと拍手が絆をつくる」～兵庫県道徳副読本「心かがやく」から～

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

「ほほえみ」が、生後2～3ヶ月からでこんな意味があつたなんて親しくかつて
いけながら初めて知ったよつたおどろきがありました。もつ日頃赤ちゃんへ
接することができなくなり、恋れがわであが思ひおこあと赤ちゃんが笑うと周
りも笑顔になりすまね。幸せな気持ちを叶えているよつた空気にな
ります。今はへろへろと手段が発達して、知りもしねい人のことと傷つけたり
批判したりしてのをよく耳にしますが、とても心の食いを感ぜます。
この「ほほえみ」の話をじくとどめて笑顔をいかがれたいと思はされました。

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

子供たちの幼少期を思い出しました。純柳無垢な、見ている
大人たち全員を癒してくれます、そんなんほほえみでした。ハチハチと両手
をにじくよろしくても、赤ちゃんによくしています。成長するにつれ、様々な
ことを頭でうなづきため、どうしても幼児のよろこびほほえみにしてあります。
横山氏の文を読んで、改めて、富士山でも「ほほえみ」コミュニケーションを取っていこうと
思いました。

家族の方から ※ご協力よろしくお願ひします。

家族の方が忙しい場合は、どのような話をしたか書いてみましょう。

私自身、毎日の忙しさにあわせ、子供の顔を見てゆき
話す時間がない事に気付かされました。しっかりと
子供の声を聞いてやるoliniに変化に気付いてやる
うちに、少しでも、幼い頃に感じた成長のうれしさを
忘れないolini日々を暮していくことにしたいです